

KORAMIL

Aksi Nyata Babinsa Kodim 1401/Majene Bersama Bhabinkamtibmas : Bantu Panen dan Motivasi Petani

M Ali Akbar - SULBAR.KORAMIL.NET

Dec 27, 2024 - 12:18



Majene - Sebagai bagian dari upaya memotivasi masyarakat agar semakin giat dalam bercocok tanam, Serda Muh. Yusuf, Babinsa Koramil 02 Pamboang Kodim 1401/Majene, bersama Bhabinkamtibmas Desa Adolang Dhua, menunjukkan

sinergi dengan membantu petani dalam kegiatan panen cabai rawit milik sdr. Hamsa, warga Dusun Mongeare, Desa Adolang Dhua, Kecamatan Pamboang, Kabupaten Majene. Jumat (27/12/2024).

Serda Muh. Yusuf mengatakan, Dusun Mongeare kini semakin banyak warga mulai memanfaatkan lahan tidur menjadi lahan produktif dengan menanam berbagai komoditas, seperti cabai rawit, cabai keriting, tomat, dan sayur-sayuran lainnya.

"Langkah ini tidak hanya meningkatkan pendapatan masyarakat, tetapi juga mendukung program swasembada pangan yang dicanangkan oleh pemerintah," pungkasnya.

Dalam proses panen tersebut, Babinsa dan Bhabinkamtibmas saling bahu-membahu bersama para petani. Kehadiran mereka menjadi wujud nyata dukungan kepada petani, yang juga mempererat hubungan silaturahmi antara aparat dan masyarakat.

"Kegiatan seperti ini penting untuk membangun kebersamaan, serta memberi semangat kepada para petani agar terus produktif," ujar Serda Muh. Yusuf.

Babinsa juga memberikan pesan kepada para petani agar tidak ragu untuk meminta bantuan atau berkonsultasi jika menghadapi kendala dalam bercocok tanam. Dukungan dari aparat diharapkan mampu memberikan solusi dan motivasi kepada masyarakat dalam meningkatkan hasil pertanian.

"Kami siap membantu kapan saja, agar usaha para petani tidak terhambat dan hasilnya maksimal," tambahnya.

Hasil panen cabai rawit milik Hamsa kali ini cukup memuaskan. Dengan luas kebun sekitar 0,5 hektar, diperoleh hasil panen sebanyak satu karung dengan berat sekitar 40 kilogram. Hasil ini menjadi bukti bahwa pengelolaan lahan tidur secara optimal dapat memberikan manfaat besar bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat.